
 

●米田議員は、

県の事業と統一

協会との関係を

正しました。 

統一協会の目

玉事業である「日韓トンネル」を推進する「国際ハ

イウェイ財団」の講演会が2016年、2017年を中心

に全国で活発に取り組まれていますが、大阪観光局

の溝畑宏（みぞはた・ひろし）理事長が確認された

だけで16回講演し一回で８０万円の謝礼も受けて

いたと報じられています。 

溝畑氏は、2016年4月に大阪観光局長に就任し、

そして、現在、「関西・高知経済連携強化アドバイ

ザー会議」メンバーとして、高知県の関西戦略に深

くかかわっています。 

●県は、統一協会関連団体調査から「日韓トンネル」

「国際ハイウェイ財団」を最初からあえて外してお

り、その理由を米田氏が問うても「他県を参考にし

たから」としか答えられませんでした。 

米田氏は溝畑氏を「関西・高知経済連携強化アド

バイザー会議」メンバーから解任すべきと質しまし

た。しかし、知事は、溝畑氏と統一協会との関係に

は一言も触れることなく、ただ、「会議のキーパーソ

ンだ」と答え解任を拒否しました。 

●反社会的団体の核となっている関連団体を調査対

象にしなかった事や、統一協会との関係を指摘され

ても解任拒否する知事の態度等に、疑念の声があが

りました。 
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